

exposiciones y espectáculos infantiles.

En cuanto a las fiestas patronales que se celebran durante el verano, desde el área de Cultura se está en contacto con las asociaciones de vecinos y comisiones de fiestas para ayudarles si quieren organizar sus fiestas patronales de acuerdo con los nuevos protocolos sanitarios.

Música a les Places

La Música a les Places [Música en las Plazas] se reanuda este verano a partir del jueves 25 de junio en la plaza de Europa de Es Pujols con la actuación del grupo local Antena Libre cada jueves. Como cada año se amenizan musicalmente también la plaza de la Iglesia de Sant Ferran cada viernes a partir del 26 de junio, la plaza de la Constitució de Sant Francesc con el tradicional Jazz a la Plaça [Jazz en la Plaza] cada sábado a partir del sábado 27 de junio y el paseo Marítimo de La Savina con Els dilluns al Port [Los lunes en el Puerto] cada lunes a partir del 29 de junio. Todos los conciertos se hacen a partir de las 22.00h y se prolongarán hasta el mes de octubre.

Cinema al aire libre

Este año llega la decimocuarta edición del Cinema a la Fresca [Cinema al Aire Libre], un ciclo en el que todo el mundo podrá disfrutar de la proyección de clásicos y contemporáneos del cine nacional e internacional. Con una programación de cinema de autor en versión original, se proyectarán, durante los meses de julio a septiembre, un total de 32 películas de nacionalidades variadas, rodadas entre los años treinta y hasta la actualidad. Las proyecciones se llevarán a cabo a partir de las 22.00h los martes en el jardín de ses Eres en Sant Francesc, los jueves en la plaza de la Iglesia en Sant Ferran y los viernes en el patio de la Casa del Poble de La Mola. La primera proyección será el martes 30 de junio en el jardín de ses Eres.

Cápsulas culturales

Otra de las actividades culturales que ha programado el Consell de Formentera y que se inicia este junio, son las "Càpsules culturals" [Cápsulas culturales] a cargo de las Moskitas Muertas. Una asociación cultural que nació con el deseo de integrar el arte en la cotidianidad social de Formentera, de una manera cercana, directa y palpable.

Durante los próximos meses apostarán por un proyecto colectivo en forma de cuatro cápsulas ubicadas en espacios relevantes en la historia de la isla. Estas beberán de diferentes disciplinas artísticas con el objetivo de acercar la cultura, valorar las raíces de la isla reinterpretar su alma sin filtros.

La primera cápsula cultural será el 23 de junio en el faro de La Mola. Se trata de un western, que se representará a las 20.00h, 20.30h y 21.00h. La entrada es gratuita con aforo limitado. Se pueden reservar enviando un correo electrónico a capsulesculturals@gmail.com.

Conciertos LLUN3S

Este verano también podremos disfrutar de LLUN3S, un festival de música que se celebrará anualmente en el patio del Far de la Mola durante los tres plenilunios del verano.

Tres conciertos que comenzarán a la hora exacta en que la luna empiece a aparecer por el horizonte de los acantilados de La Mola. El primer concierto será el domingo 5 de julio a las 21.58h, el segundo el 3 de agosto a las 21.21h y el tercero el 2 de septiembre a las 20.57h.

LLUN3S es una iniciativa de Espai_F, que cuenta con el apoyo del área de Cultura de Formentera, y nace con el objetivo de recuperar el espíritu de las “fiestas de luna llena” que se hacían en La Mola durante los años setenta y ochenta

Formentera Jazz Festival

Por último, cabe destacar que el Festival de Jazz de Formentera, que debía haberse celebrado a principios de este mes, se ha aplazado al mes de agosto. La sexta edición tendrá lugar del 21 al 23 de agosto y cambiará de localidad trasladándose a Sant Ferran donde nos ofrecerá un evento de más pequeño formato pero que combinará, una vez más, la energía, el arte y la música de músicos, tanto emergentes como consagrados, del panorama local, nacional e internacional.

Todas estas y otras actividades que se organizarán durante este verano desde el Consell de Formentera serán de pequeño formato para evitar aglomeraciones, se controlará el aforo y se respetará el distanciamiento o uso de mascarilla.

16 de junio de 2020
Área de Comunicación
Consell de Formentera